
Herr Willnecker erklärte, dass aufgrund des Berichtes zum städtischen integriertem 
Sozialkonzept zur Unterbringung von Flüchtlingen die Anfrage der FDP-Fraktion 
beantwortet sei. 

 

 


